

REPORTER

Dandim 1004/Kotabaru Hadiri Pengukuhan Paskibraka HUT RI ke 77 Kabupaten Kotabaru

Maskuri - KOTABARU.REPORTER.CO.ID

Aug 16, 2022 - 13:50



Dandim 1004/Kotabaru Hadiri Pengukuhan Paskibraka HUT RI ke 77 Kabupaten Kotabaru

KOTABARU - Letkol Inf Boni Berdian S. E. beserta Ibu Ketua Persit KCK Cab XXVII Dim 1004 menghadiri acara Pengukuhan Paskibraka HUT RI ke 77 Kabupaten Kotabaru yang di gelar di Opsroom Pemda Kabupaten Kotabaru.Selasa (16/08)



Sebanyak 25 orang putra dan putri dari berbagai SMA Sederajat yang ada di Kabupaten Kotabaru dikukuhkan langsung oleh Bupati Kotabaru Bapak H. Sayed Jafar Al Idrus sebagai Paskibraka Kabupaten Kotabaru tahun 2022.

Dalam SAMutannya Bupati kotabaru H. Sayed jafar AL. S.H menyampaikan selamat kepada putra-putri kabupaten kotabaru yang terpilih dan dikukuhkan sebagai anggota paskibraka kabupaten kotabaru tahun 2022. Pengukuhan ini memiliki makna dan arti yang sangat mendalam bagi anggota paskibraka yang merupakan wujud dari ikrar, perbuatan dan juga tekad bahwa kalian semua telah siap dengan penuh keikhlasan dan rasa tanggung jawab untuk mengemban tugas yang amat berat tetapi mulia, yaitu sebagai pasukan pengibar bendera merah putih pada peringatan Hut proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 tanggal 17 agustus 2022.

Kalian sebagai anggota paskibraka adalah siswa-siswi terpilih. Tugas kalian bukan hanya sebagai pasukan pengibar bendera pada upacara hut proklamasi kemerdekaan ri ke-77 pada 17 agustus mendatang, akan tetapi kalian juga harus mampu menjadi panutan bagi siswa-siswi yang lain, menjadi pelajar yang berprestasi dan menjadi generasi penerus bangsa yang bukan hanya ber ilmu pengetahuan tapi juga beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa.

Ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi tidak lupa saya sampaikan kepada segenap pelatih paskibraka yang telah meluangkan waktu, mencurahkan segala daya dan pikirannya hanya untuk kesuksesan anggota paskibraka.

untuk diketahui bahwa Paskibraka Kabupaten telah melaksanakan latihan selama kurang lebih dua minggu dan akan siap menjalankan tugasnya pada tanggal 17 Agustus 2022 besok.(pen1004)